



Il y a de la vie dans l'eau!

publié le 28/08/2012

Descriptif :

Concours d'affiches scolaires



L'agence de l'eau Loire-Bretagne organise un concours d'affiches scolaires sur le thème : Il y a de la vie dans l'eau !

Pour cette 4e édition du concours d'affiches, les établissements scolaires du bassin Loire-Bretagne ont **jusqu'au 2 janvier 2013** pour envoyer leurs **projets d'affiches sur l'eau et les milieux aquatiques** .

Les meilleurs projets seront publiés sous forme d'affiche ou de recueil et mis à disposition des établissements scolaires pour la journée mondiale de l'eau du 22 mars 2013.

En 2013, les élèves des écoles maternelles et les lycéens peuvent aussi participer au concours jusqu'alors réservé aux collégiens.

Consulter le site de [l'Agence de l'eau Loire-Bretagne](#) pour lire le règlement, trouver des pistes d'exploitation pédagogiques...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.